

ENTREGA DE DESPACHOS EN LA A.G.B.S.

En la Academia General Básica de Suboficiales (A.G.B.S.), El pasado 4 de julio con la presidencia del Ministro de Defensa Luis Morenés, acompañado del Jefe del Estado Mayor del Ejército (J.E.M.E.), Jaime Domínguez; se celebró la brillante ceremonia de Entrega de los Reales Despachos de Sargento, a los 485 componentes de la XLI Promoción de la Academia.



El Ministro de Defensa, hizo entrega al Nº 1 de la Promoción sargento José Luis Hidalgo, al que impuso la Cruz del Mérito Militar con distintivo Blanco. Por su parte el Conseller de Interior de la Generalidad de Cataluña Jordi Gené, le hizo entrega de una reproducción de la espada de Jaime I el Conquistador.

La ceremonia se inició con la llegada del Ministro al que se le rindieron los honores de ordenanza. Tras la Entrega de Despachos, realizada por las distintas autoridades presentes, el Coronel Director José A. Luján dirigió a los nuevos sargentos en un emotivo discurso en el que destacó las responsabilidades que a partir de ahora tendrían en su carrera profesional



Siguió el Homenaje a los que dieron su vida por España, al que siguió el brillante desfile del Batallón de Alumnos, que se realizó entre grandes aplausos de los familiares de los sargentos que llenaban las gradas de la Gran Explanada.



El acto finalizó con la orden de “ROMPAN FILAS”, dada por el J.E.M.E. y el lanzamiento al aire de las

gorras de los nuevos suboficiales.

Representando a la A.E.S.V.M., asistieron el Presidente de la Sección de Lleida, Esteban Calzada acompañado por varios miembros de la Junta.

En el Vino de Honor, con el que finalizó el acto, nuestros compañeros, tuvieron ocasión de saludar y cumplimentar al J.E.M.E., General Domínguez Buj así como al Inspector General del Ejército, general Alvarez-Espejo. **E.C.**

